
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

地元に恩返しをしたかったから。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

去年の 12月くらいに開始した。 

最初は、とりあえず適当に企業を調べ、イベントなどに積極的に参加した。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

・学校で取得した資格 

・インターンシップ 

・合同企業説明会 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

早く就職活動を開始することが大切と聞いていたので、とりあえず早く就職活動を開始した。 

合同企業説明会などに参加し人よりたくさん情報を得ることを重視した。他校の就活生等の様子見ることができ、いい意味で焦るこ

とができた。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

12月頃にふるさと鳥取県定住機構主催の "就活スタートダッシュバスツアー"に参加したこと。 

コロナの影響でリモート説明会が中心だったなか、実際に企業を訪問できたことにより、モチベーションが高まった。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

コロナ禍で大変だと思いますが、就職活動は早く始めることをおすすめします。 

直接企業に訪問するイベントに参加したり、リモートでなく対面での説明会等には、モチベーションが高まるため積極的に参加すべき

です。 
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